

Ostseeurlaub Dierhagen 08

Jahresvers 2013
von Siegfried Kümmel

Ein Badeurlaub ist schon wichtig,
das an der Ostsee ist dann richtig.
Das Meer, die Dünen und der Strand,
sind schon sehr schön
bei uns im Land.

Freizeit wird hier groß geschrieben,
da wir die Natur so lieben.
Ob es warm ist oder kalt,
hier ist das Meer, hier ist der Wald.

Das Ostseebad Dierhagen
ist schon ein wahrer Schatz,
für Ruhe und Erholung
hat man hier sehr viel Platz.

Wer will, der kann aktiv sein,
das Angebot ist groß
und für unsere Gäste
ist im Ort was los.

Siegfried Kümmel
© 2013